

Dritter Tag Donnerstag, 27.03.2025

Während unsere Partnerschüler noch eine Stunde Unterricht hatten, besuchten wir den neuen Schulteil des Colegio Virgen del Mar, in dem die Kindergartenkinder und die Grundschüler bis zur zweiten Klasse untergebracht sind. Gegen 9 Uhr fuhren wir nach La Laguna, die alte Universitätsstadt Teneriffas und Weltkulturerbe. Unseren Rundgang begannen wir am Plaza del Adelantado. Wir besichtigten die Kirche San Francisco und bummelten dann durch die Markthalle La Lagunas. Danach aßen wir alle Churros und tranken dazu eine Schokolade. Nach der Stärkung setzten wir die Stadtbesichtigung fort. Im Anschluss an ein Gruppenfoto vor der Kathedrale hatten wir Zeit, den historischen Stadtkern auf eigene Faust zu erkunden.

Wir fuhren in die Schule zurück, wo wir in der Mensa gemeinsam unser Mittagessen einnahmen. Anschließend erfuhren wir im Spanischunterricht mit Helena viel Neues über die Kanarischen Inseln.

